
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ

令和３年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

将来を見据え、さいたま市のまちづくりや
市役所移転について考えよう

令和3年10月28日（木）
18:30～20:00
大宮区役所
6階 601・602会議室
15名（傍聴者3名）
市長
都市戦略本部都市経営戦略部
市長公室広聴課

開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

○市役所のイメージは？市役所移転についてどう思い
ますか？
○新庁舎に求めることはなんですか？
○移転後の現庁舎地の利活用イメージは？

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

【市役所イメージ、市役所移転】

・市役所は暗く、聞きたいことを聞けな

い、たらい回しにされるイメージ

・移転を、働き方を変えるきっかけにし

てほしい

・震災対策や他の公共事業に影響が生じ

てしまわないか非常に不安

【新庁舎に求めること】

・市民が相談しやすい場所にしてほし

い

・多様な世代に愛されるよう、地域の

ふれあいの場を設けてはどうか

・豪華なものではなく、他のモデルに

なる庁舎にしてほしい

市役所本庁舎整備については、さいたま市誕生以来、重要事項として検討が重ねられてきました。
タウンミーティングでは、新庁舎の機能や整備等の考え方、庁舎移転後の現庁舎地の利活用につい
て方向性をまとめた「新庁舎整備等基本構想（素案）」について、御意見を伺いました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

令和４年３月

【現庁舎地の利活用イメージ】

・県庁や警察署の近くという地の利を

生かし、広い敷地を使った活用

・先進的な研究機関があったり、全国

から知識が集まるようなまち

・野外ステージのような様々な活動が

でき、地下には貯留施設を設置

大宮区

当日は皆様から多くの御意見をいただきまして、ありがとうございました。本当に参

考になるような、またいろいろな新しい視点を取り込んだ御意見などもいただいて、大

変私たちも勉強になりました。

令和３年１２月には、当日お寄せいただいた御意見なども参考にしながら、新庁舎整

備等基本構想を策定しました。今後も、新庁舎整備及び現庁舎地の利活用について、市

民の皆様の声に耳を傾け、御理解をいただきながら進めていきたいと思います。


